

pleines volées. Toute la communauté s'était portée au devant de Son Excellence pour le conduire processionnellement au trône qui lui avait été préparé dans le chœur, en face de celui de Sa Grandeur, Mgr Bégin.

Mais le temps était court. L'heure était déjà avancée. Son Excellence ne se contentait pas d'une simple visite. Il voulut célébrer lui-même les Saints Mystères dans cette Basilique illustre par tant de prodiges. Oh ! comme la Bonne sainte Anne dut abaisser un regard de complaisance sur ce digne prélat, représentant officiel, direct et immédiat du Vicaire de Jésus-Christ ! Comme elle dut bénir sa délicate mission, à laquelle il préludait ainsi sous ses auspices !

A l'issue de la messe, le R. P. Allard, Recteur et curé de Sainte-Anne, présenta à la vénération de Son Excellence et de tout le clergé la relique insigne de sainte Anne ; et à midi Mgr Falconio reprenait les chars pour s'en retourner à Québec, après avoir béni une dernière fois la paroisse de Sainte Anne et la communauté des Rédemptoristes.

La visite de Mgr Falconio, premier Délégué apostolique permanent au Canada, restera célèbre dans les *Annales* des pèlerinages. *Ad multos annos !*



#### Pèlerinage de la Grosse-Ile, Comté de Montmagny. —

Le 7 octobre, à 7 heures du matin, nous arrivèrent les pèlerins de la Grosse-Ile, par le bateau du gouvernement, le « Challenger » ; M. l'abbé J.-B. Derome, curé-missionnaire, dirigeait le pèlerinage. La Grosse-Ile est la station de la quarantaine ; elle ne compte que 80 habitants, et 60 d'entre eux se sont rendus à Sainte-Anne de Beaupré. Le R. P. Saturnin, Bénédictin, venait de leur prêcher la retraite : ils ont voulu couronner les exercices spirituels par un pèlerinage. Tous ont communié au Sanctuaire de la Bonne sainte Anne ; leur piété et leur confiance seront sans aucun doute largement récompensées.



#### Pèlerinage de la Société Saint-Jean-Baptiste, de Saint-Roch de Québec. —

Le dimanche 8 octobre, 400 membres de la société de Saint-Jean-Baptiste, qui avaient terminé leur retraite, sont venus déposer leurs résolutions entre les mains de la Bonne sainte Anne. Comme ils n'arrivèrent au sanctuaire que vers 9 heures, pendant la messe paroissiale, ils n'eurent leur messe de pèlerinage que vers 10 heures : la messe fut suivie de la vénération de la sainte relique.